

SUMMARY

HUBUNGAN PENGETAHUAN PERAWAT TERHADAP KELENGKAPAN PENGISIAN ASUHAN KEPERAWATAN DI RUMAH SAKIT ISLAM CEMPAKA PUTIH

Created by INDRIYANTI NOVITA SARI

Subject : PERAWAT TERHADAP KELENGKAPAN
PENGISIAN ASUHAN

Subject Alt : KELENGKAPAN
PENGISIAN ASUHAN KEPERAWATAN
DI RUMAH SAKIT ISLAM CEMPAKA PUTIH

Keyword : Rekam medis, pengetahuan, kelengkapan asuhan keperawatan.

Description :

Program Studi D4 Manajemen Informasi Kesehatan, Fakultas Ilmu Kesehatan,

Universitas EsaUnggul Jakarta

6 bab, 59 halaman, 9 tabel, 6 lampiran

Latar Belakang: Rumah sakit adalah suatu bagian menyeluruh dari organisasi sosial dan medis berfungsi memberikan pelayanan kesehatan yang lengkap kepada masyarakat, baik kuratif maupun rehabilitatif, rumah sakit juga merupakan pusat pelatihan tenaga kesehatan, serta untuk penelitian biososial. Asuhan keperawatan merupakan proses atau rangkaian kegiatan pada praktik keperawatan yang diberikan secara langsung kepada klien/pasien di berbagai tatanan pelayanan kesehatan.

Tujuan: penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi hubungan pengetahuan perawat terhadap kelengkapan pengisian asuhan keperawatan

Metode: Penelitian ini merupakan penelitian cross sectional yang mengambil data pada waktu tertentu. Populasi penelitian ini yaitu perawat yang bertugas di ruang perawatan di Rumah Sakit Islam Jakarta Cempaka Putih, sampel 48 perawat yang terlibat dalam mengisi asuhan keperawatan. Data diperoleh dengan melakukan observasi tentang kelengkapan pengisian asuhan keperawatan Januari 2015 dan menggunakan kuesioner untuk menilai tingkat pengetahuan perawat tentang pengisian asuhan keperawatan. Uji statistik menggunakan uji chi square dan uji T test

Hasil: Dalam penelitian ini ditemukan hasil kelengkapan pengisian asuhan keperawatan perawat yang mengisi lengkap dengan persentase 39,6% dan perawat yang mengisi tidak lengkap 60,4%. Perawat yang mempunyai pengetahuan baik 22 (45,8%) orang dan perawat yang memiliki pengetahuan kurang baik 26 (54,2%) orang. Variabel pengetahuan terhadap kelengkapan pengisian asuhan keperawatan diperoleh $p=0,002$ yang berarti $p < 0,05$ dan variabel umur pada karakteristik perawat diperoleh $p= 0,009$ yang berarti $p < 0,05$.

Kesimpulan: Ada hubungan antara pengetahuan dan umur perawat terhadap kelengkapan pengisian asuhan keperawatan.

Date Create : 23/04/2015

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201334006

Collection : 201334006

Source : Undergraduate these health of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright@2015 esa unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor